

Youpi-lombrics

Bonjour, je m'appelle Ysilde, j'ai 7 ans.
Je vis à Boissy Saint Léger avec mes parents et mon petit frère.



Chez nous, on a un lombricomposteur, c'est un système de bacs avec des lombrics vivants qui réduisent nos déchets.



On leur donne des déchets ménagers : épluchures de légumes, de fruits, sachets de thé, marc de café, cartons, coquilles d'œuf ... au lieu de les mettre à la poubelle.



Les lombrics mangent et recyclent ces déchets. Au bout d'un moment, on récupère du compost et de l'engrais liquide qu'on utilise pour nos plantes.

On jette moitié moins de sacs poubelle.

Et ça, c'est bien pour la planète !